



english version below

ryd EU-Rollout: Vissers bringt mobiles Bezahlen mit ryd pay in die Niederlande

München, 23.08.2021: ryd pay expandiert weiter. Dank der Partnerschaft von ryd und der niederländischen Vissers Energy Group kann nun auch in den Niederlanden mobil mit ryd pay bezahlt werden. ryd pay ist ab sofort an allen Tankstellen von Vissers verfügbar.

Insgesamt umfasst das Tankstellennetz der Vissers Energy Group 60 Stationen der Marken BP, Vissers, Shell und Esso. Das ryd pay Ökosystem wächst damit einerseits um ein weiteres Land. Andererseits um einen zusätzlichen starken Partner, der das Bezahlen an der Tankstelle per App oder In-Car Payment ermöglicht. Wie bereits in Belgien und ausgewählten Stationen in Deutschland, Österreich und der Schweiz erfolgt die Anbindung der angeschlossenen Automaten- und Shop-Tankstellen über die Cloud-Plattform MobyPay der Tokheim Service Group.

Die Niederlande ist nicht nur aufgrund der Nähe zu Deutschland ein idealer Ort für ryd pay. Laut J.P. Morgan zählt das Land zu den am schnellsten wachsenden Märkte für mobiles Bezahlen. Während der Fokus von ryd pay in Deutschland vielerorts darauf liegt, gelerntes Verhalten an der Tankstellen zu brechen, trifft ryd pay in den Niederlanden auf hohe Affinität gegenüber Digital Payment. Das Potenzial für ryd pay ist dadurch enorm.

Affinität für Digital Payment in den Niederlanden birgt enormes Potenzial für ryd pay

“Die Freude über den Go-Live der ersten ryd pay Tankstellen in den Niederlanden ist riesig”, sagt ryd-CEO Sandra Dax. “Mit Vissers haben wir einen zukunftsorientierten Partner an der Seite von ryd pay, der die Möglichkeiten von Digital Payment schon früh erkannt hat. Gemeinsam wollen wir mit ryd pay den niederländischen Markt erobern und Autofahrern das Bezahlen an der Tankstelle so komfortabel wie möglich gestalten.”

“Oberste Prämisse bei Vissers sind zufriedene Kunden”, ergänzt Gerbert Vissers, Geschäftsführer der Vissers Energy Group. “Dafür wollen wir alle technischen Möglichkeiten ausschöpfen. Dank der Zusammenarbeit mit ryd pay sind unsere Kunden in der Lage, schnell, komfortabel und kontaktlos zu bezahlen. Heute schon per Mobiltelefon und dank In-Car Payment bald auch direkt aus dem Auto heraus.”



Über ryd pay:

ryd ist ein digitales Ökosystem. Mit ryd pay bezahlt man Sprit per App oder mittels Entertainment-System vom Auto aus. Schnell, komfortabel und dank Sicherheits- und Verschlüsselungsmechanismen nach Bankenstandard sicher. ryd pay Nutzer können den Service gebührenfrei an allen Partnertankstellen verwenden. Zusätzlich zur ryd app als direkten Kanal, stellt ryd mittels API-, SDK- und WebApp-Anbindung pay@pump-Funktionen auch für Drittanbieter zur Verfügung. Beispielsweise Navigationssysteme, In-Car-Payment von Automobilherstellern oder Smartphone-Apps. Die Vision von ryd ist es, immer dort zu sein, wo der digitale Kunde der ryd Partner ist.

Über ThinxNet:

ryd ist ein Produkt der ThinxNet GmbH, ein schnell wachsendes IoT/FinTech Start-up aus München. 2014 gegründet, bringt ThinxNet die digitale Zukunft auf die Straße. ryd ist eine Connected Car Plattform mit den Schwerpunkten ryd pay und ryd box. ryd pay ist die größte markenübergreifende Lösung für mobiles Bezahlen direkt an der Zapfsäule. Die ryd box, ein OBD2-Stecker, verwandelt Autos in SmartCars. ryd macht Autofahren besser und komfortabler. ryd ist bereits in Deutschland, Österreich, Schweiz, Belgien, Niederlande, Luxemburg, Portugal und Spanien aktiv und rollt kontinuierlich in weitere europäische Länder aus.

Über Vissers Energy Group:

Ziel der Vissers Energy Group ist es, die Energie, die Menschen benötigen, nachhaltig und komfortabel bereitzustellen. Die Vissers Energy Group konzentriert sich seit 1994 auf den Betrieb und die Entwicklung von Tankstellen. Mit mehr als 300 Mitarbeitern, rund 50 Tankstellen unter eigener Leitung und einem großen Netzwerk von Partnerstandorten hat sich das Familienunternehmen als feste Größe des Tankstellenmarktes etabliert. An den Stationen treffen Sie auf ihre eigenen Konzepte *Moments & More*, *Delimore* und *De Smaaksmederij*. Vissers hat auch eine eigene Tankkarte (TANX-Karte und TANX-Ladekarte).

Kontakt ryd

ThinxNet GmbH | ryd
Herr Christian Öfner
Blutenburgstraße 18
80636 München

E-Mail: press@ryd.one
Tel.: +49 (0)89 452 0663-15
web: de.ryd.one/presse



german version above

ryd EU rollout: Vissers brings mobile payment with ryd pay to the Netherlands

Munich, 23.08.2021: ryd pay continues to expand. Thanks to the partnership between ryd and the Dutch Vissers Energy Group, mobile payments with ryd pay can now also be used in the Netherlands. ryd pay is now available at all Vissers gas stations.

In total, the Vissers Energy Group gas station network includes 60 stations under the BP, Vissers, Shell and Esso brands. The ryd ecosystem grows by another country. And by another strong partner enabling paying at the gas station via app or in-car payment. Just like in Belgium and selected stations in Germany, Austria and Switzerland the respective fuel terminals and store gas stations are connected via Tokheim Service Group's MobyPay cloud platform.

The Netherlands is an ideal location for ryd pay, not only because of its proximity to Germany. According to J.P. Morgan, the country is one of the fastest growing markets for mobile payment. While the focus of ryd pay in Germany requires breaking learned behavior at the gas station, ryd pay meets a very high affinity for digital payment in the Netherlands. Therefore the potential for ryd pay is enormous.

Affinity for digital payment in the Netherlands brings enormous potential for ryd pay

"The joy about the go-live of the first ryd pay petrol stations in the Netherlands is huge," says Sandra Dax, CEO of ryd. "With Vissers, we have a future-oriented partner at ryd pay's side who recognized the possibilities of digital payment early on. Together we want to conquer the Dutch market with ryd pay and make paying at the petrol station as convenient as possible."

"Satisfied customers are the top priority at Vissers", adds Gerbert Vissers, Managing Director of the Vissers Energy Group. "To make this possible, we want to use all technical possibilities. Thanks to the cooperation with ryd pay, our customers are able to pay quickly, conveniently and contactlessly. Today via mobile phone and in the future, thanks to in-car payment, directly from the car. "



About ryd pay

ryd is an ecosystem. With ryd pay, payment is made directly via app at the fuel pump or in the car. Therefore, going into the petrol station shop becomes unnecessary. Fast, convenient and secure thanks to security and encryption mechanisms according to banking standards. ryd pay users can use the service free of charge at all partner petrol stations. In addition to the ryd app as a direct channel, ryd enable third parties such as navigation apps, in-car payment from car manufacturers or apps to use the pay@pump features via an API or SDK implementation. ryd's vision is to be exactly where the digital customer of ryd partners is.

About ThinxNet

ryd is a product of ThinxNet GmbH, a fast growing IoT / FinTech start-up from Munich. Founded in 2014, ThinxNet puts the digital future on the road. ryd is a connected car platform focusing on ryd pay and ryd box. ryd pay is the largest cross-brand solution for mobile payments directly at the gas pump. The ryd box, an OBD2 connector, turns every car into a SmartCar. ryd makes driving better and more comfortable, whether at the gas station, for individuals and connected company fleets or as an innovative telematics solution for insurers. Currently ryd is available in Germany, Austria, Switzerland, Netherlands and Belgium and is preparing the Go-Live in Portugal, Spain and the rest of Europe.

About Vissers Energy Group

The goal of Vissers Energy Group is to provide the energy that people need in a sustainable and comfortable way. Vissers Energy Group has concentrated on the operation and development of petrol stations since 1994. With more than 300 employees, about 50 petrol stations under its own management and a large network of partner locations, this family business has managed to conquer a solid position in the market. At the stations you will encounter their own concepts Moments & More, Delimore, and De Smaaksmederij. Vissers also has its own fuel card (TANX card and TANX Charge Card).

Contact ryd

ThinxNet GmbH | ryd
Herr Christian Öffner
Blutenburgstraße 18
80636 Munich

E-Mail: press@ryd.one
Tel.: +49 (0)89 452 0663-15
web: de.ryd.one/presse